



Académicos, representantes de entidades públicas y privadas, dirigentes y autoridades se congregarán en la instalación académica del primer Doctorado de la Amazorinoquia colombiana.

Villavicencio, septiembre 4 de 2014. Con la participación de invitados del orden local, departamental, regional y nacional, este viernes 5 de septiembre, a las 6:30 de la tarde, en el auditorio de la Cámara de Comercio de Villavicencio, la Universidad de los Llanos, realizará la instalación académica del doctorado en Ciencias Agrarias, el primero y único de la media Colombia.

Ocho profesionales relacionados al sector agropecuario, hacen parte del primer grupo de estudiantes del Doctorado, y tendrán la posibilidad de desarrollar sus pasantías y cursos especializados en universidades del exterior con los que se realizaron convenios específicos para este estudio de alto nivel.

El doctor Walter Vásquez, director del Doctorado indicó que el desarrollo de este posgrado abre las puertas a los empresarios de la región para acercarse a la Universidad, teniendo la posibilidad de expresar sus necesidades y problemáticas asociadas a la producción agropecuaria, para las cuales deben generarse soluciones desde la generación de saberes de estos investigadores.

“Con este estudio se busca formar investigadores que trabajen en problemáticas del sector productivo en temas de acuicultura, agrario y animal, con miras a buscar solución a estos problemas de la región de los llanos orientales”, resaltó Vásquez.

Por su parte, el rector de la institución llanera, Óscar Domínguez González, indicó que el lanzamiento del Doctorado es un indicador que expresa el avance del grupo de investigadores de la Universidad. “Esta es una contribución institucional y creo que con esto Unillanos sigue apostándole a la responsabilidad de hacer aportes al territorio, pero además en la firme convicción de tener formación de alto nivel que tanto se requiere, y unas propuestas de alto nivel para el desarrollo de la Amazorinoquia”.





Unillanos entra a ser parte de la red más importante de Escuelas de Negocios a nivel mundial.

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de los Llanos, participa de la versión 49 de la Asamblea Anual del Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración (CLADEA), denominada “Liderar en un mundo global América Latina y Europa, las nuevas conexiones”, que se celebra durante tres días en Barcelona, España.

En el encuentro, el decano de la Facultad Charles Robín Arosa recibirá en nombre de la institución, la credencial de aceptación que ratifica a Unillanos como nuevo miembro de la Asamblea Internacional que a la fecha cuenta con 202 instituciones afiliadas pertenecientes a 30 países de Latinoamérica, Norteamérica, Europa y Oceanía de naturaleza tanto privada como pública.

La Asamblea anual es un punto de encuentro donde convergen decanos, profesores e investigadores, con proyectos en búsqueda de nuevas oportunidades para las instituciones que participan, constituyéndose en el encuentro académico más importante para las escuelas de negocio de Latinoamérica.

La entrega de esta credencial es la respuesta positiva a la visita que recibió la institución llanera el pasado mes de junio del representante de CLADEA, Diego Cardona, integrante del consejo directivo de esta asociación.

Arosa, enfatizó que para Unillanos hacer parte del Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración (CLADEA), significa acceder a redes de colaboración académica de docencia, investigación y extensión universitaria, además de contar con el apoyo de expertos internacionales posicionando la Universidad a un nivel internacional.

Foto adjunta tomada de <http://www.itesm.mx/wps/wcm/connect/snc/portal+informativo/por+tema/investigacion/danielballesterospapercladea3dic13>

